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     Shalat dhuha merupakan salah satu shalat sunnah yang dilaksanakan minimal 

dua rakaat. Siswa MI Miftahul Huda Lemahbang diwajibkan untuk melaksanakan 

shalat dhuha supaya dapat membiasakan sunnah perintah Nabi Muhammad SAW, 

karena shalat dhuha dapat membentuk kedisiplinan spiritual siswa. Namun disisi 

lain, ada juga siswa yang kurang tertib dan terlambat dalam mengikuti kegiatan 

shalat dhuha.  

     Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan tentang implementasi shalat dhuha 

dalam melatih kedisiplinan spiritual siswa di MI Miftahul Huda Lemahbang 

Sukorejo. Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan 

jenis penelitian studi kasus. Lokasi penelitian bertempat di MI Miftahul Huda 

Lemahbang Sukorejo. Sumber data meliputi data primer dan data sekunder. 

Dalam mengumpulkan data, penelitian ini menggunakan metode observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. 

     Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa implementasi shalat dhuha dalam 

melatih kedisiplinan spiritual siswa di MI Miftahul Huda Lemahbang adalah 

siswa memiliki perilaku yang lebih baik, misalnya dapat meningkatkan sikap 

disiplin dan dapat mematuhi dewan guru.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

ix 
 

ABSTRACT 

Wati, Virajulia, 2023.Implementation of dhuha prayer in training students' 

spiritual discipline at MI Miftahul Huda Lemahbang Sukorejo.Thesis. 
Islamic Religious Education, Faculty of Islamic Religion, University of 
Yudharta Pasuruan. Advisor: Wiwin Fachrudin Yusuf, S.Ag, MA 

Keywords: Implementation, Dhuha Prayer, Spiritual Discipline 

     Dhuha prayer is one of the sunnah prayers which is carried out at least two 
cycles. MI Miftahul Huda Lemahbang students are required to perform the dhuha 
prayer so that they can get used to the Sunnah of the Prophet Muhammad SAW, 
because the dhuha prayer can form students' spiritual discipline. But on the other 
hand, there are also students who are less orderly and late in participating in 
dhuha prayer activities. 

     This study aims to explain the implementation of dhuha prayer in training 
students’ spiritual discipline at MI Miftahul Huda Lemahbang Sukorejo. This 
research uses a qualitative descriptive approach with a case study type of research. 
The research location is located at MI Miftahul Huda Lemahbang Sukorejo. Data 
sources include primary data and secondary data. In collecting data, this research 
used observation, interview, and documentation methods.    

  The results of this study indicate that the implementation of dhuha prayer in 
training students’ spiritual discipline at MI Miftahul Huda Lemahbang is that 
students have better behavior, for example being able to improve discipline and 
being able to obey the teacher’s council. 
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 مستخلص البحث

في ذذرية الاَضثاط انزٔحي نهطلاب في انًذرسح الإتريذيح .ذُفيذ صلاج انضحٗ 0202فيزا خٕنيا ،   ٔاذي,

يفراذ انٓذٖ نيًاْثاَح سٕكٕريدٕ. أطُزُٔحَح. انرزتيح انذيُيح الإسلاييح ، كهيح انذيٍ الإسلايي ، 

 خايؼح يٕدارذا تاسٕرٔاٌ. انًسرشار: ٔيٕيٍ فخز انذيٍ يٕسف

 

 حيانرُفيذ ، صلاج انضحٗ ، الاَضثاط انزٔ :الكلمات الأساسية

 

انًذرسح الإتريذيح يفراذ انٓذٖ نيًاْثاَح سٕكٕريدٕ ْي يذرسح اترذائيح إسلاييح حيث لا ذزكز 

انًذرسح فمظ ػهٗ ذٕفيز انرؼهيى انزسًي انكافي ٔنكٍ أيضًا ذٕفيز انرسٓيلاخ ٔانذػى نهطلاب في اسركشاف 

 َٓح رٔحي يٍ خلال الأَشطح انذيُيح نصلاج انضحٗ.

يؼزفح ذُفيذ صلاج انضحٗ في ذذرية الاَضثاط انزٔحي نهطلاب في ذٓذف ْذِ انزسانح إنٗ  

انًذرسح الإتريذيح يفراذ انٓذٖ نيًاْثاَح سٕكٕريدٕ ٔيؼزفح َماط انمٕج ٔانضؼف في ذُفيذ صلاج انضحٗ 

 في ذذرية الاَضثاط انزٔحي نهطلاب في انًذرسح الإتريذيح يفراذ انٓذٖ نيًاْثاَح سٕكٕريدٕ.

انًُٓح انُٕػي تاسرخذاو انطزيمح ، حيث ذى انحصٕل ػهٗ يصادر انثياَاخ  اسرخذيد ْذِ انذراسح

يٍ ثلاثح إَٔاع يٍ يصادر انثياَاخ ْٔي الأشخاص ٔانًكاٌ ٔانٕرق. ذمُياخ خًغ انثياَاخ في شكم 

انًلاحظح ٔانًماتلاخ ٔانرٕثيك. ذى إخزاء ذحهيم انثياَاخ في ْذِ انذراسح يٍ خلال ذمهيم انثياَاخ ٔػزض 

 اَاخ ٔاسرخلاص انُرائح.انثي

ذشيز َرائح ْذِ انذراسح إنٗ أٌ ذُفيذ صلاج انضحٗ في ذذرية انطلاب ػهٗ الاَضثاط انزٔحي 

في انًذرسح الإتريذيح يفراذ انٓذٖ نيًاْثاَح سٕكٕريدٕ نّ ذأثيز كثيز ػهٗ الاَضثاط انزٔحي نهطلاب. 

او تٓا انثاحثٌٕ. في ْذِ انحانح يًكٍ الاسرُراج يؼرًذ ْذا ػهٗ َرائح انًلاحظاخ ٔانًماتلاخ ٔانرٕثيك انري ل

 أٌ صلاج انضحٗ ذؤثز تشكم كثيز ػهٗ يسرٕٖ ذأدية انطلاب يٍ حيث انؼثادج.

 

 

 

 

 

 

 


